



Licencia de Creel en la Permanente confronta a grupos parlamentarios

Ante la solicitud de licencia del diputado panista Santiago Creel, las fuerzas políticas en el Pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, mantuvieron una breve confrontación por la disparidad de ideas. Mientras el petista, Reginaldo Sandoval le deseó suerte a Creel Miranda, el legislador por Acción Nacional, Jorge Triana aplaudió el “trabajo vertical” que mantuvo Santiago Creel en la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Licencia-de-Creel-en-la-Permanente-confronta-a-grupos-parlamentarios-20230815-0198.html>